

Вестник Московского университета

ISSN 0201-7385
ISSN 0579-9406



НАУЧНЫЙ
ЖУРНАЛ

*Основан
в 1946 году*

Серия 4

ГЕОЛОГИЯ

2/2014

Вестник Московского университета

НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ

Основан в ноябре 1946 г.

Серия 4

ГЕОЛОГИЯ

№ 2 • 2014 • МАРТ–АПРЕЛЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

- Лыгин И.В., Булычев А.А., Гилод Д.А., Соколова Т.Б., Фадеев А.А. Результаты гравиметрических исследований на геофизическом полигоне в Калужской области. 3
- Линев Д.Н., Ершов А.В. Двухмерное моделирование накопления кластических клиноформенных комплексов в морских условиях 11
- Али А.А., Прокофьев В.Ю., Кряжев С.Г. Геохимические особенности формирования Ново-Широкинского золото-полиметаллического месторождения (Восточное Забайкалье, Россия). 15
- Курасов И.А., Ступакова А.В., Коробова Н.И. Условия формирования среднеюрских песчаных резервуаров Тазовского месторождения (Западно-Сибирский нефтегазоносный бассейн). 22
- Барановская Е.И. Схематическое районирование территории Прикаспийского артезианского бассейна по формированию химического состава подземных вод верхней гидрогеодинамической зоны 29
- Балушкина Н.С., Калмыков Г.А., Белохин В.С., Хамидуллин Р.А., Корост Д.В. Кремнистые коллекторы баженовского горизонта Средне-Назымского месторождения и структура их пустотного пространства 35
- Трофимов В.Т., Жигалин А.Д. Трансформация геофизической экологической функции абиотических сфер Земли под влиянием техногенеза и ее последствия 44
- Краткие сообщения*
- Караковский В.В. Оценка геоэкологической обстановки Красногорского района (Московская область) с помощью линеamentного анализа 50
- Кузин С.В. Инженерно-геологические особенности грунтовой толщи в приокеаническом районе провинции Боке (Гвинейская Республика). 56
- Хроника*
- Сведения о защитах диссертаций в 2013 г. на диссертационных советах геологического факультета МГУ 62

CONTENTS

Lygin I.V., Bulychev A.A., Gilod D.A., Sokolova T.B., Fadeev A.A. The results of gravimetric research near the geophysical base in the Kaluga region	3
Linev D.N., Ershov A.V. Two-dimensional modeling of clastic clinoform complexes	11
Ali A.A., Prokofyev V.Yu., Kryazhev S.G. Geochemical peculiarities of formation of the Novo-Shirokinskoe gold-base-metals deposit (Eastern Transbaikalia, Russia)	15
Kurasov I.A., Stoupakova A.V., Korobova N.I. Sedimentation environments of Middle-Jurassic sand reservoirs of Tazovskoe field of West Siberia oil-and-gas basin	22
Baranovskaya E.I. Schematic division into districts of the area of the Caspian artesian basin on the basis of the formation of the chemical composition of the groundwater of the upper hydrogeodynamic zone	29
Balushkina N.S., Kalmykov G.A., Belokhin V.S., Khamidullin R.A., Korost D.V. Siliceous reservoirs of the Bazhenov Horizon and pore space structure of them in the Sredniy Nazym oil field.	35
Trofimov V.T., Zhigalin A.D. Transformation of geophysical ecological function of abiotic spheres of Earth under the influence of technogenesis and its consequence.	44
<i>Brief communications</i>	
Karakovsky V.V. Estimation of geoecological conditions in Krasnogorsk area (Moscow suburbs) by means of lineaments the analysis	50
Kuzin S.V. Engineering-geological features of soil mass in the coastal region of Boke of Guinea Republic	56
<i>Chronicle</i>	
Ab the dissertation councils of the MSU Faculty of Geology in 2013	62